

Nombre: DENIS ABIMAEEL MAYEN HERNANDEZ

Id: 1744

Grado: 5TO MECANICA

INSTITUTO: INSTITUTO INED SANTA CRUZ NARANJO SANTA ROSA

INDICE

Contenido

<i>Automata el flautista</i>	3
<i>Jacques de Vaucanson</i>	3
<i>El Flautista</i>	3
<i>Repertorio musical:</i>	3
<i>Imitación del movimiento:</i>	3
<i>Otros autómatas de Vaucanson:</i>	3

Automata el flautista

El primer autómata flautista, también conocido como "El Flautista", fue creado por Jacques de Vaucanson en 1737. Era una figura de tamaño natural de un pastor que tocaba el

tambor y la flauta, con un repertorio de 12 canciones. Este autómata fue considerado uno de los primeros ejemplos exitosos de un autómata biomecánico.

Más detalles:

Jacques de Vaucanson

(1709-1782): Fue un ingeniero e inventor francés que se hizo famoso por sus autómatas.

El Flautista

: Este autómata representaba un pastor tocando el tabor y la flauta.

Repertorio musical:

El autómata podía tocar 12 canciones diferentes.

Imitación del movimiento:

Vaucanson diseñó el autómata para imitar el movimiento de un flautista real.

Otros autómatas de Vaucanson:

Además del Flautista, Vaucanson también creó el Tamborilero y el Pato con aparato digestivo.